



これまで、藤岡総合病院敷地北側の入口は一般車両の進入を禁止していましたが、7月1日(水)から一般車両の入口専用として開放します。

敷地内の安全のため、北側入口からの進路は一方通行となります。

お問い合わせ 藤岡総合病院 (☎23311)

藤岡総合病院北側の入口を開放

7月は「社会を明るくする運動」の強調月間です。この運動は全ての国民が犯罪や非行の防止と、罪を犯した人たちの更生に理解を深め、力を合わせ犯罪や非行のない明るい社会を築こうとするものです。

運動の一環として、市では期間中に更正保護事業活動資金の募金を行います。

昨年は321万1770円のご協力をいただき、犯罪防止のためのパトロールや声掛け運動、保護司・更生保護女

固定資産評価審査委員会委員

小暮 満さん

6月に開催された第3回市議会定例会での同意を得て、小暮満さん(上日野)が固定資産評価審査委員会委員に選任されました。

お問い合わせ 福祉課(☎40297)

地域のチカラで明るい社会

新型コロナウイルスの影響で普段とは違う生活環境などで心身ともにストレスを受けています。我慢や不安、焦燥感など自分が思っている以上にストレスを感じているかもしれません。まずは、自分や大切な家族のこころの状態をチェックすることから始めま

しょう。

「こころの体温計」は下の2次元コードまたは市ホームページからアクセスでき、いつでも気軽に簡単に、こころの健康状態をチェックすることができます。身体だけでなくこころの健康管理にも目を向けてください。

お問い合わせ こころの健康相談統一ダイヤル(☎0570・064・556)・藤岡保健福祉課(☎2384)

「こころの体温計」でストレスチェック

異常を感じたら、早めに医療機関や相談窓口にご相談ください。



群馬テレビのデータ放送で市政情報が見られます

4月1日から、群馬テレビのデータ放送で市政情報が表示できるようになりました。災害情報、イベント情報、休日当番医情報、観光情報、納税情報などを掲載する他、新型コロナウイルス感染症対策に関する情報や特別定額給付

金情報などをこれまでに掲載してきました。今後もホームページやふじおかほっとメール、ツイッターなどととも市民の皆さんに情報を発信しますので、ぜひ一度ご覧ください。

問い合わせ 総務課(☎402221)

データ放送表示方法

1 リモコンのdボタンを押す

群馬テレビにチャンネルを合わせて、リモコンの「dボタン」を押してください。

※dボタンの場所はリモコンによって異なります。また、リモコンにdボタンがない場合は利用できません



2 藤岡市からののお知らせを選択

画面左にデータ情報が表示されるので、「藤岡市からののお知らせ」を選択してください。



3 見たい情報を選択

市から発信した情報の表題が一覧で表示されます。見たい情報を上下ボタンで選択すると、右下に内容が表示されます。2ページ以上ある場合は、左右ボタンでページの続きを表示します。



市長コラム

新しい季節、新しい生活様式の中で

カレンダーは7月。新型コロナウイルスという困難のもと、4カ月以上が経過しました。市民の皆さん、特に学校・保育園の先生方、医療機関や福祉施設の方々は、未だに緊張の中にあると思います。感染の波が抑えられている今こそ、市ではコロナのもとでの災害を見据えた避難場所運営体制の確立や、遠隔授業にもつながる学校の通信環境と児童生徒1人1台の端末整備など、第2波、第3波に備えた取り組みを行っています。

同時に、私は状況が許す限り市内の飲食店・小売店に足を運んで、事業者の方々、市民の皆さんと会話する機会をいただいています。再開した動きの中、まだまだ地域の痛みを感じます。命と健康、そして経済活動。私たちは、双方を両立させる新しい社会をつくり出さなければなりません。あらためて、強い決意、強い気持ちを持って市民生活を守ります！